

# JOURNALIST

## Sinergi Jasa Raharja dan BRI Sumbar Permudah Penyerahan Santunan Korban Laka Lantas

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Jun 8, 2023 - 18:18



PADANG – [Jasa Raharja](#) dan Bank Rakyat Indonesia (BRI) bersinergi dalam proses penyerahan santunan korban laka lantas. Kedua instansi saling berkomitmen untuk mempermudah dan mempercepat dalam proses penyerahan santunan.

Hal ini disampaikan Kepala PT [Jasa Raharja](#) Cabang [Sumatera Barat](#) Raihan Farani dalam kegiatan kunjungannya ke kantor BRI Regional Office [Padang](#) pada Rabu, 7 Juni 2023.

Kepala Cabang [Jasa Raharja Sumbar](#) yang saat itu didampingi oleh Alwin Bahar Kepala Bagian Operasional, Kepala Sub Bagian Akuntansi, Keuangan dan TJSL Taufik Widitomo. beserta jajaran, diterima dan disambut baik oleh Regional CEO

BRI [Sumatera Barat](#) Harsono, Wakil pimpinan wilayah BRI [Sumbar](#) Nizar dan Kepala BRI Cabang [Padang](#) Ardany.

Raihan menyampaikan saat ini penyerahan santunan kepada ahli waris korban kecelakaan lalu lintas maupun pembayaran biaya perawatan korban kecelakaan di rumah sakit sepenuhnya sudah dilakukan secara transfer.

“Bagi korban meninggal dunia santunan kami serahkan langsung kepada ahli warisnya yang sah ke rekening atas nama ahli waris. Dalam menyerahkan santunan kami dituntut dapat menyelesaikan dan membayarkannya dalam waktu kurang dari dua hari semenjak kejadian. Untuk itu, agar proses penyerahan santunan dapat berjalan dengan baik, cepat dan tepat, tentu perlu adanya kerjasama yang baik dari para stakeholder, baik dari Kepolisian, Rumah Sakit dan juga Bank yang akan melakukan pembayaran santunan,” jelas Raihan

[Jasa Raharja](#) bekerjasama dan telah melakukan MoU dengan BRI baik dalam proses penyerahan santunan maupun dalam kegiatan operasional perusahaan, di lingkungan internal maupun eksternal.

“Semoga dengan adanya kerja sama yang sudah terjalin baik ini dapat terus meningkatkan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” ujar Raihan.